

葉栗連区 地域づくり協議会だより

令和6年1月(87号)



葉栗 HP

発行日：令和6年1月1日 発行者：葉栗連区地域づくり協議会

一宮市大毛字南出120番地（葉栗出張所内） 電話：28-9001

ホームページ：<https://138haguri.org>（スマホからは上記 QR コードより）

葉栗連区の人口と世帯数（2023.12.1 現在）人口 16,212 人（男 7,933 人 女 8,279 人）世帯数 6,888 世帯



新年のごあいさつ



葉栗連区地域づくり協議会会長 ・ ・ ・ 戸松 但

葉栗連区の皆さま、新年あけましておめでとうございます。

昨年5月8日からのコロナ5類移行に伴い、地域の活動も徐々にコロナ禍前に戻ってきました。当協議会におきまして、5月ホームページ開設、6月島文楽定期公演、11月健康づくりウォーキング大会、12月プレ防災訓練を行うことができました。地域の皆様のご参加並びに各団体のご協力に感謝申し上げます。

本年も町会長さんをはじめ、各事業団体の皆様との協力・連携のもと「地域の特色を生かした地域づくり」と「安全安心・住みよい地域づくり」を目指していきたいと思っております。どうぞよろしく願いいたします。

そして、今年は昇竜の年、モノの値ばかりが上がるのではなく、地域の皆さまの運気が昇竜のごとく上昇することを心からお祈り申し上げます。



葉栗連区連区長 ・ ・ ・ ・ ・ 櫛田 慈鐘

葉栗連区の皆さま、新年あけましておめでとうございます。

昨年は長く続いたコロナ禍からやっと抜け出し、連区の活動や町内の活動も日常に戻り、さまざまな活動にご参加いただきありがとうございました。

今、私たちのまちで求められるのは『安全・安心なまち葉栗』ではないでしょうか。犯罪のない明るいまち、災害に強いまちを皆さんと共に考え、築いていくことが求められていると思います。

今年も“いざ！”という時に備えて、防犯研修や防災研修等に積極的に参加していただきたいと思っております。

「葉栗に住んでよかった」「これからも葉栗に住みたい」こんなまちこそ私たちが誇れる葉栗だと思います。今年も皆さまにとって良い年でありますようお願いしております。



☆ 交通事故・侵入盗が増えていきます ☆

11月30日（木）、葉栗公民館大会議室において「浅井交番・葉栗交番合同交番連絡協議会」が開催されました。一宮警察署の各担当官より、一宮市内及び葉栗・浅井連区内での交通事故や犯罪発生の状況及びその特徴等について報告がありました。

11月24日、富塚地内の民家で空き巣被害がありました。留守中に窓ガラスを割って侵入し貴金属類が盗難。

年末、年始何かとあわただしくなる中、不在を悟られない工夫をして地域の安全なまちづくりをしていきましょう。



☆ みなさん元気！！ 葉栗連区健康づくりウォーキング大会 ☆

11月18日（土）午前9時から地域づくり協議会主催「葉栗連区健康づくりウォーキング大会」を138タワーパーク公園サイクリングコースで開催しました。

曇りで小雨も降る天候にも関わらず、お友達、ご夫婦、お孫さんや親子連れなど226名が参加し、6キロ、4キロ、新たに新設した家族コース（2キロ）の3コースに分かれ健康ウォーキングを楽しみました。

完走後のお楽しみ抽選会では、当選された方から喜びの声が上がり、和やかな雰囲気ウォーキング大会となりました。

次回も多くの皆さんが参加していただけるウォーキング大会を企画していきたいと思っております。



☆ 君もサバイバルマスターになろう フード編 ☆

11月23日（祝）午前10時から138タワーパークで「72H サバイバルマスター・フード編」が開催され、災害時における食料の確保について親子で学びました。

災害時、生きていくのに必要なものを聞かれ、皆で考え、空気、シェルター、水、火、食料の順序を導きました。

その後、食品ロスを出さない工夫を学び、昼ご飯に合わせてアルミ缶を使っての炊飯に挑戦しました。

はじめはアルミ缶でご飯が炊けるのか半信半疑でしたが、炭火を使って20分ぐらいで炊き上がり全員驚いていました。

うまく炊くことができたご飯に、持ち寄った缶詰やふりかけなど思い思いのレシピで楽しい昼ご飯になりました。

突然の災害に備え、常日頃から生き抜くための工夫を考え、経験できた良い企画でした。



☆ 楽しいひととき 寿大学修学旅行 ☆

11月7日(火)、寿大学の修学旅行で三方五湖～三方富士まで行って来ました。

天気に恵まれ和気あいあいとした楽しいひとときを過ごすことができました。

また、小浜市内では伝統工芸若狭塗の「箸づくり」に挑戦し、食事が楽しくなる出来栄で、良い土産になりました。

来年も多くの方の参加をお待ちしております。



☆ 弦楽四重奏コンサート 東林寺(島村) ☆



11月19日(日)午後1時30分から島村の東林寺で観音講法要と弦楽四重奏コンサートが開催され、参加者は住職の講話と愛知県立芸術大学音楽学部の皆さんの名曲メドレーに秋のひとときを楽しんでいました。

この催しは毎年開催されており、お寺に行く機会が少なくなってきた今日、安らかに生きていくことの大切さを学び、心にしみわたる弦楽四重奏の演奏に明日への活力の源になった良い企画でした。



動画はこちら→



☆ もしもの時に 防災訓練! 笹野町内会 ☆

11月26日(日)午前10時から笹野公民館で50名が参加して防災訓練が行われました。笹野町内会では「笹野自主防災会」が組織されており、常日頃から指定避難場所や地域一時避難場所の確認をはじめ、高齢者、要支援者の避難誘導に取り組んでいます。

今日の訓練では、葉栗消防出張所の署員、葉栗北消防分団の皆さんと一緒に、簡易担架の使い方、消火器訓練、心肺蘇生術を学びました。

心肺蘇生の手順の中での胸骨圧迫訓練では、傷病者の胸が約5cm沈み込むような強さ、1分間に100～120回のテンポで可能な限り中断させず、『強く・速く・絶え間なく』行う心肺蘇生に真剣に取り組んでいました。

もしもの時、あわてず措置が行えるよう取り組んでいく必要を感じました。



☆ 明るく楽しく いつまでも! 葉栗連区老人クラブ連合会カラオケ大会 ☆

12月2日(土)午後1時から葉栗公民館大会議室において、多くの方が葉栗連区老人クラブ連合会主催の三世代カラオケ大会を楽しみました。

日頃歌い慣れている持ち歌を十分発揮し、年齢を感じさせない歌唱力に、観客席からは大きな拍手が送られていました。

いつまでも元気に明るく楽しみましょう。



動画はこちら↑

